
 
Die Große Anfrage wird schriftlich beantwortet. 
 
Frau Hartmann dankt der Verwaltung für die Beantwortung der Fragen. 
Auf entsprechende Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass die unter-
schiedlichen Werte bei der Berechnung von Vollzeitäquivalenten bezogen auf die bezahlten 
Überstunden (11,2 bei Beamten und 11,7 bei Beschäftigten) darauf zurückzuführen seien, 
dass beide Gruppen unterschiedliche Arbeitszeiten aufweisen. Eine Interpretation dahinge-
hend, diese Werte zu addieren, sei falsch. 
 
Ratsfrau Hartmann kritisiert, dass keine Differenzierung nach Fachdiensten verfügbar ist. 
 


